

Trust à Péronne

Le groupe de hard rock, rebelle et anticonformiste, assurera le spectacle... à la place de Frédéric François.

TRUST

Mercredi 28 mai à 20 h 30,
à l'espace Mac Orlan à Péronne,
avec Bernie Bonvoisin au micro,
Nono Krief à la guitare, Vivi
Brusco aussi à la guitare, Iso Diop
à la basse et Deck LeGoff le DJ.
Entrée : 33 €
Rens. 03 22 73 31 00

C'est un revirement de situation assez drastique pour le concert qui aura lieu le 28 mai. Alors que Péronne devait accueillir Frédéric François, c'est finalement le groupe de hard rock Trust qui assurera le spectacle.

Le mythique groupe français est un des seuls groupes tricolores à avoir dompté la scène mondiale.

Fondé en 1977 par Bernard Bonvoisin (Bernie) et Norbert Krief (Nono), il a connu sa grande période de gloire dans les années 1980. Avec sa musique énergique et rebelle, le groupe a su conquérir le public anglais et américain.

Ils ont fait la première partie de groupes prestigieux comme AC/DC en 1978. C'est notamment grâce au groupe australien que Trust a eu l'occasion de faire découvrir son premier album et de jouer sur une grande scène. La combinaison des paroles de Bernie et la musique de Nono ont assuré la réussite du groupe.

Le plus grand succès de Trust reste l'album « Répression » qui date de 1980. Il sera à l'origine de l'engouement populaire du groupe. C'est sur cet album que figure leur titre emblème « Antisocial ». « Répression » sera aussi traduit en version anglaise.

Avec leurs chansons souvent révoltées, ils seront parfois censurés. Comme lors de leur tournée de 1980 ou une partie du concert fût prohibé dans certaines communes de France.



Bernie Bonvoisin, l'un des fondateurs et toujours le leader du groupe.

Bernie est souvent perçu comme un punk qui rejette avec une certaine agressivité les mentalités bourgeoises.

En plus de 30 ans de carrière, de nombreux musiciens ont accompagné les fondateurs Bernie et Nono.

Le groupe s'est plusieurs fois séparé. Une première fois de 1985 à 1988, puis de 1989 à 1995 et enfin de 2000 à 2006. Pendant ces périodes de passage à vide, chacun a évolué de son côté. C'est ainsi que pendant sept ans, Nono a été le guitariste de Johnny Hallyday. Pendant que Bernie s'est lancé en solo et s'est frotté au cinéma. Il a écrit et réalisé « Les démons de Jésus » (1997) ou encore

« Les grandes bouches » (1999). Des films souvent marqués par une bande son rock et ayant pour fond une critique sur la société.

En 2006, alors que Trust vient de se reformer, les fans ont découvert un nouveau membre dans cette équipe d'anticonformistes. Bruno Le Goff (Deck), un DJ. Ce dernier membre pose ses scratches sur les nouveaux morceaux comme sur les anciens. Il apporte ainsi un nouveau souffle au groupe.

Lors du concert à Péronne nous aurons peut-être l'occasion de découvrir leur dernier album en date : « 13 à table ». Le rendez-vous est donné pour une bonne soirée rock !